

5 Mars - Le groupe d'investissement Raise poursuit son développement en Europe

Paris, le 5 Mars 2024 - Raise, groupe d'innovation et d'investissement français, ouvre des bureaux à Londres et Munich. La stratégie est de développer trois véhicules d'investissement : Raise Ventures, VC early-stage dédié aux startups européennes innovantes, Raise Impact, véhicule d'impact investing, ainsi que Raise Infrastructure finançant la décarbonation des infrastructures industrielles européennes. « En nous implantant à l'étranger, nous posons les jalons de notre expansion à l'international pour nourrir notre croissance en Europe », annoncent Clara Gaymard et Gonzague de Blignières, cofondateurs de Raise. L'objectif affiché du groupe est également de multiplier les investissements en Allemagne. L'Allemand Moritz Schumann vient d'ailleurs de rejoindre Raise Impact en tant que directeur des participations internationales. Raise Impact a un montant sous gestion de 260 millions d'euros et investit des tickets compris entre 10 et 30 millions d'euros dans des entreprises à impact avec un chiffre d'affaires déjà compris entre 10 et 250 millions d'euros, dans l'économie circulaire, la transition énergétique, la transition agricole ou encore l'inclusion sociale. Le portefeuille de Raise Impact compte déjà 16 entreprises françaises, au Bénélux et en Finlande.

Temps de lecture : minute

5 mars 2024

Article écrit par Aurélie Pasquier

